26/05/12

Prensa: Diaria

Tirada: 5.505 Ejemplares
Difusión: 4.211 Ejemplares



Página: 8

Sección: LOCAL Valor: 1.291,00 € Área (cm2): 688,5 Ocupación: 74,18 % Documento: 1/1 Autor: MARTA CASADO / Burgos Núm. Lectores: 16844



El centro tiene su sede administrativa en la calle Calzadas y cuenta con un espacio docente en Aranda de Duero./RAÚL G. OCHOA

Luz verde a 10 grados de la Universidad Internacional Isabel I de Castilla

El centro espera la Autorización de Funcionamiento de la Junta para comenzar a trabajar / La universidad burgalesa cuenta con el compromiso de 130 profesores

MARTA CASADO / Burgos

La Universidad Internacional Isabel I de Castilla ha recibido el visto bueno de la Comisión General de Verificaciones de Título del último Consejo de Universidades, celebrado el 23 de mayo, a sus 10 grados oficiales. «Estamos muy satisfechos porque se han aprobado todos los que presentamos y este es un paso muy importante que avala el trabajo que hemos realizado», afirmó ayer a este periódico el Rector de la Universidad Internacional Isabel I de Castilla, Isidoro González.

El proceso para empezar a impartir las clases aborda ya su tramo final. La institución académica burgalesa tan sólo está a la espera de la Autorización de Funcionamiento que debe realizar la Junta de Castilla y León para

El trámite se gestó en la última reunión del Consejo de Universidades

comenzar a operar con todos los grados oficiales y reconocidos en todos los estamentos educativos. «No sabemos cuándo la Junta aprobará esa autorización pero ya tiene la documentación desde hace dos meses, ya contamos con el visto bueno de la Comisión de Verificaciones y hay aportaciones positivas al respecto con lo que esperamos que no tarde en llegar», apuntó González.

La institución académica con sede en la calle Calzadas ofertará en su programa formativo un total de diez grados oficiales aglutinados en cinco facultades. Destaca la primera Facultad específica de Criminología donde se impartirá el grado de esta especialidad que aporta una formación integral sobre cuestiones vinculadas al Derecho Penal, Sociología, Psicología y Antropología de ciencias humanísticas. También se ofrece formación de disciplinas más científicas como Medicina Legal y Forense, Biología Criminal y Criminalística.

También se ha dado luz verde a los grados de Derecho y Administración y Dirección de Empresas que se aglutinan en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas. El Grado de Ingeniería Informática en la Facultad de Ciencias y Tecnología, el Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, el de Nutrición Humana y Dietética y el de Psicología en la Facultad de Ciencias de la Salud. También se ha dado el visto bueno al grado de Educación Primaria, Educación Infantil, Historia y Geografía en la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales. Por el momento están pendientes de verificación el Grado de Ciencia de la Arquitectura y el Máster de Formación del Profesorado en Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas.

500 alumnos inscritos

Mientras tanto la Universidad Internacional sigue trabajando.

Formación a la carta

> Factultad Ciencias Jurídicas y Económicas.

Jurídicas y Económicas.Ofrecen dos grados oficiales uno en Derecho y otro en Administración y Dirección de Empresas.

> Facultad Ciencias y Tecnología. Aquí se incluyen el Grado de Ingeniería Informática. El grado de Ciencia de la Arquitectura está pendiente de verificación de la AC-SUCYL.

> Facultad Ciencias de la Salud. En este área se ofrecen tres titulaciones ya oficiales como son el Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, Grado de Nutrición Humana y Dietética y Grado en Psicología.

> Facultad Humanidades y Ciencias Sociales. Se

imparten grados en Educación Primaria, Educación Infantil, en Historia y Geografía y el Master en Formación del Profesorado de Educación Secundaria y Bachillerato, F.P. y enseñanza de idiomas (pendiente de verificación).

> Facultad criminología. Es la primera facultad específica con un grado de Criminología.

Ofrece una formación on line centrándose en una sólida plataforma tecnológica y abarcando su público objetivo a estudiantes no sólo de Castilla y León y España, en general, sino también de Portugal. En la presentación de la institución ya se habló de su objetivo de abordar toda la península ibérica. Por el momento la fórmula de formación on line de este nuevo centro ha tenido éxito. Ya cuentan con un total de 500 alumnos preinscritos a la espera de poder iniciar la formación. Además se ha incrementado el compromiso de profesorado. En los inicios del proyecto ascendía a 80. Actualmente ya son 130 los profesores universitarios de las diferentes especialidades que se han compro-metido a colaborar con la institución. «Estamos muy contentos con estos primeros resultados, con la aprobación de esta semana y sólo estamos a la espera del documento de la Junta para empezar a trabajar», avanzó el rector. Para gestionar ese trabajo que, mayoritariamente se desarrollará vía on line, la institución cuenta con una plantilla de 30 personas entre personal de gestión, informática y metodología.

Su propuesta es on line pero también cuentan con espacio físicol. Se trata de un campus «ubicado en Aranda de Duero». Se trata del edificio 1+D+i del Centro San Gabriel de La Aguilera que cuenta 2.500 metros cuadrados y está dotado de todos los servicios tecnológicos para desarrollar proyectos educativos y de investigación.